



Crédit photo : ©ITU/D. Woldu

15^e anniversaire de la Commission « Le large bande au service du développement durable »

COMMISSION SUR LE LARGE BANDE • 6 juillet 2025

Le Secrétaire exécutif, M. Piotr Dmochowski-Lipski, a participé aujourd'hui à Genève aux commémorations marquant le 15^e anniversaire de la Commission des Nations Unies « Le large bande au service du développement durable ». Depuis sa création en 2010 par l'Union internationale des télécommunications (UIT) et l'UNESCO, la Commission s'attache à placer l'accès universel à la connectivité large bande au cœur des discussions internationales et à promouvoir l'inclusion numérique à l'échelle mondiale.

Rassemblant plus de 50 dirigeants de haut niveau issus des secteurs public et privé, la Commission formule des recommandations politiques concrètes et durables visant à accélérer les progrès vers le Programme de développement durable à l'horizon 2030 des Nations Unies et à atteindre ses sept grands objectifs de plaidoyer. La réunion anniversaire a offert aux commissaires une occasion privilégiée de revenir sur les réalisations accomplies et identifier les domaines nécessitant des actions renforcées.

Pour marquer son 15^e anniversaire, la Commission a publié en juin 2025 la première partie de son rapport annuel phare « La situation du large bande en 2025 ». En examinant les progrès accomplis vers la réalisation des sept grands objectifs fixés par la Commission, le rapport met en évidence des avancées en matière d'accessibilité financière du haut débit mobile, de compétences numériques et de parité hommes-femmes, tout en soulignant la persistance de défis concernant l'accessibilité financière du haut débit fixe, la connectivité en zone rurale et les capacités numériques des petites entreprises.

Alors que 2,6 milliards de personnes dans le monde ne sont toujours pas connectées, les Commissaires ont réitéré leur engagement commun à promouvoir un accès inclusif et abordable au large bande, afin que personne ne soit laissé pour compte à l'ère numérique.

Pour plus d'information, voir le [communiqué de presse](#).

À propos d'EUTELSAT IGO

EUTELSAT IGO est l'Organisation européenne de télécommunications par satellite. Fondée par un traité international, l'organisation intergouvernementale a son siège à Paris et comprend 49 États membres. Sa mission principale est de veiller à ce que la société Eutelsat S.A. respecte les Principes de Base de la Convention amendée EUTELSAT. Elle s'assure également du maintien des droits d'utilisation des fréquences et positions orbitales obtenus internationalement auprès de l'Union internationale des télécommunications et détenus collectivement par les États membres et l'Organisation. EUTELSAT IGO est un membre actif de la communauté internationale des télécommunications et du secteur spatial.

Pour plus d'information www.eutelsatigo.int

Contact

Estelle Schnitzler
Tél : +33 1 40 64 82 86 / +33 6 37 32 40 95
eschnitzler@eutelsatigo.int

Petra Šajn
Tél. : +33 1 40 64 82 85 / +33 7 50 66 43 89
psajn@eutelsatigo.int